



JUGENDSTIL-HOTEL PAXMONTANA

Das Paxmontana wurde 1896 im alten viktorianischen Resort-Stil erbaut und ist ein weitläufiges vierstöckiges Herrenhaus mit einem Mansardendach mit Giebelfenstern, kecken Türmchen, einer Schweizer Flagge, grünen Fensterläden und umlaufenden Balkonen. Das Paxmontana hat einen nostalgischen Charakter, tadellosen Unterhalt, hervorragende Gärten und die echte Gastfreundschaft eines intimen, familienfreundlichen Hotels. Die Lounges sind geräumig und ansprechend dekoriert. Über die Fassade erstreckt sich ein entzückendes Restaurant in einer verglasten Veranda, wo jeder Tisch mit freiem Blick auf das Fenster blickt.









The Paxmontana was built in 1896 in the old Victorian resort style and is a spacious four-storey mansion with a mansard roof with gable windows, bold turrets, a Swiss flag, green shutters and circumferential balconies. The Paxmontana has a nostalgic old character, impeccable maintenance, excellent gardens and the genuine hospitality of an intimate, family friendly hotel. The lounges are spacious and attractively decorated. Furthermore, the hotel offers a delightful restaurant in a glazed veranda, where each table looks out over the window with an unobstructed view. A second, more formal dining room has an enchanting view of the forest.

Dossen 1
6073 Flüeli-Ranft
+41 (0)41 666 24 00
www.paxmontana.ch
info@paxmontana.ch

★★★

116 Zimmer / Rooms
219 Betten / Beds
8 Tagungsräume /
Meeting rooms

19 auf Karte / on map

| Tagungsräume / Meeting rooms |  |  |  |  |  |  |  |  |
|-----------------------------------|---|---|---|---|---|---|---|---|
| Historischer Saal / Historic Hall | 200 | 90 | 50 | 110 | 250 | 186 | 3.1 | ✓ |
| Gartensaal / Garden Hall | 130 | 80 | 45 | 48 | 120 | 104 | 2.9 | ✓ |
| Huetstock* | 35 | 22 | - | - | 40 | 35 | 2.9 | ✓ |
| Nünalphorn* | 35 | 22 | - | - | 40 | 34 | 2.9 | ✓ |
| Widderfeld* | 35 | 22 | - | - | 40 | 35 | 2.9 | ✓ |
| Grosser Salon / Big Saloon | 40 | 25 | 20 | - | 50 | 50 | 3.3 | ✓ |
| Kleiner Salon / Small Saloon | - | 10 | - | 10 | - | 26 | 3.2 | ✓ |
| Damensalon | 30 | 16 | - | - | 40 | 35 | 3.2 | ✓ |
| Restaurant Veranda | - | - | - | - | - | 172 | 3.1 | ✓ |
| Raum der Stille | 60 | 35 | 24 | 24 | 60 | 60 | 2.9 | - |
| Laube | 60 | 30 | 30 | - | 80 | 50 | 2.8 | ✓ |

* unterteilter Gartensaal / divided Garden Hall